
「てしおしじみちゃんプロジェクト報告」その 19（6/10） 

 

皆様こんにちは。きたかんリポーター、てしおしじみちゃんプロジェクトの

櫻井です。本日は 6 月 2 日（月）10 時から札幌エルプラザ（北八条西３丁目）

で開催された「6月開催に向けた検討会の事前打合せ等」の報告です。本日はビ

ジョンとコンセプトという大事な案件があるため朝からたっぷり時間をとりま

した。 

参加者は次の通り 
きたかんメンバー：伊槻、高田、濱野、櫻井 

当該事業を発注した方２名、受注者した会社の方 4 名、そして天塩町役場 1

名の計 11名で開始。 

本日の議題は大きくは 3点 

１．分科会の報告 

２．観光振興計画書の「ビジョンとコンセプト」について 

３．次回検討会のメニュー 

 
１．分科会の報告 
交流・コミュニティチームと自然チームが既に 2 チームが実施済みです。 

①まずは濱野氏が率いる交流・コミュニティチームが 5 月 27 日（火）に天塩町

役場で開催されたチームからの報告がありました。当日は 15 時から 1 時間 30
分をかけて地元役場の担当者を含め、検討委員のメンバー8 人でフィールドワー

クを実施。みちの駅から河川公園を回りました。その後の検討会では各箇所の

要望事項やこんな使い方などのアイディア出しを実施した旨の報告がありまし

た。みっちり 21:30 まで熱い議論が展開されたようです。 
②伊槻座長率いる自然チームは、5 月 30（金）に 18 時から天塩町役場で開催さ

れました。地元役場の担当者を含め、検討委員のメンバー8 人で開催され天塩町

に今ある自然資源を活かしたツアー企画の議論が展開されたようです。 
 
２．観光振興計画書の「ビジョンとコンセプト」について 

ビジョンとコンセプトの定義については当初からの懸案事項であるためその

定義については参加者一同が確認済みです。 

全体のビジョンについては、これまでの議論を踏まえて、町の振興計画との

整合性をとりながら、こちらから案を示します。 
天塩町のコンセプトについては、一度検討委員の皆様に、私たちの考えた「例」

を示し、アイデアをだしていただきます。そして本日の参加者一同が選考委員

としての役割をすることとしました。 



 
【今迄出たキーワードを広げてコンセプトにつながるものを検討している様子】 

 
コンセプトが決まれば、それを実現するためのそれぞれの分野のビジョンは、

各チームごとに考えることで一致。とはいえ、これだけ集まったキーワードは

どれもが捨てがたい大切なものばかり。ここはやはり集約が得意な方や語彙が

豊富な方にはかないません。 

                   
【各自でコンセプトを考える】       【コンセプト案】 

 
 



検討委員の皆様にお示しするコンセプト案が出そろいました。計 20 くらい出

たでしょうか？ 
模造紙に貼りだし、次回の検討委員会に例としてみていただき、検討委員の皆

様にもアイデアをだしていただいた上で選考していこうと考えています。 
 
３．次回検討会のメニュー 

次回 6 月 13 日（金）に開催される検討委員会のメニューと時間配分について

話し合いました。 
①各分科会からの報告 
②各分科会の活動項目の話し合い及び次回日程の決定 
③コンセプト案を提示して、アイデアを出していただく。 
番外：成功事例のビデオ鑑賞（時間外） 
その他諸々話し合いましたが、何せ今回は長丁場。ここらでお許し下さい。 
そしてお待ちかねの懇親会。 
 

 

【月曜日というのにかなり出来上がってしまった懇親会】 
 

イイェ～イ！ 
盛り上がってるぜぇ～ 


